



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

aides de l'État

Question écrite n° 96556

Texte de la question

M. Thierry Mariani attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur l'arrêt brutal des crédits alloués aux sociétés d'entraide et bienfaisance dans le monde. Le gel de ces crédits prive en effet d'une assistance précieuse nos compatriotes établis hors de France le plus affaiblis. En effet, ces associations et organismes locaux ont pour vocation première d'aider nos compatriotes en difficultés. Aussi, il lui demande dans quelle mesure il pourrait revenir sur cette décision qui met en danger tout le système d'entraide à l'étranger.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Mariani](#)

Circonscription : Français établis hors de France (11^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96556

Rubrique : Français de l'étranger

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Europe et affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 juin 2016](#), page 5185

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)